
 
ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１０月１７日（木） 

テーマ 

「自己紹介と 

ロータリーの友に関して」

卓話者  河内 理 委員長 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１０月３１日（木） 

テーマ 「自己紹介」

卓話者  井原純平会員 

     内園彰人会員  

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

 ２０２４．１０．１７  №２２４７ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計      ￥９５，０００ 

本日までの累計  ￥１，４２２，０００(88％達成) 

10月末の予算額   ￥１，６００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １０月１０日 ３週前 ９月１９日 

会 員 総 数 ７ ６ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 1 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名

出 席 率 ６ ５ ％ 

第１５回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４７回例会 

・ロータリーソング「我らの生業」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

  ♪ 我 等 の 生 業 

  我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

  集いて図る心は一つ 

  求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 

  力
つと

むるところは向上奉仕 

  おゝロータリアン  我等の集い 

１０月 結婚記念日 おめでとうございます 
 

      10月 1日 菊川直紀会員ご夫妻   10月  6日 徐 正萊会員ご夫妻           

    10月 6日 川上次郎会員ご夫妻   10月  8日 石川益三会員ご夫妻     

        10月 9日 延生隆廣会員ご夫妻   10月10日 川口栄計会員ご夫妻     

    10月10日 網干康史会員ご夫妻   10月14日 中井政嗣会員ご夫妻 

    10月17日 中川静夫会員ご夫妻   10月19日 神田眞晃会員ご夫妻       

    10月20日 岡西豊博会員ご夫妻     10月28日 白野陽一会員ご夫妻 

10月10日（木）心斎橋の大成閣にて、今年度7月4日ご入会の中田慎介会員、8月29日ご入会の井原純平会
員、内園彰人会員、10月3日ご入会の花城康輔会員、田邉雄一会員の5名の新入会員及び、米山奨学生の管
新寧さんの歓迎会を開催しました。（参加者４５名） 
松浦会長の開会のご挨拶に続き、北田元会長より乾杯のご挨拶をいただき歓迎会がスタートしました。松
浦会長からは乾杯用のシャンパンや多くのワインのご協賛をいただき、和やかなムードでお食事となりま
した。しばし歓談の後、新入会員の中田会員ご紹介者の段会員、井原会員と内園会員、花城会員ご紹介者
の川口元会長と川浦会員、田邉会員とご紹介者の中川会員に登壇いただき、それぞれ人物紹介やご入会に
あたってのエピソードをご披露いただき、新入会員からは紹介者との思い出と、入会にあたってエピソー
ドを交え楽しいご挨拶をいただきました。また、米山奨学生の管さんからもこれまでの感想や当クラブへ
の感謝を語っていただきました。 
また、各テーブルを代表して松井会員、河井会員、網干会員、久保会員、白野元会長、岡西元会長、米澤
幹事より歓迎のエールや激励のお言葉をいただき、最後は夏元会長の中締めを頂戴し、皆さんで記念撮影
を行い閉会となりました。 
二次会も川浦会員、上江会員、藤井会員のご協力のもと、多くの方々にご参加いただき、新会員を囲んで
大いに盛り上がりました。 
松浦会長、米澤幹事、司会進行をお願いした赤坂友好副委員長、事務局の安
部さん、受付をお手伝いいただいた友好委員のみなさん有難うございます。
最後に、ご多忙のなかご参加いただきました皆様、心より感謝い
たします。（文責：三島敏宏） 



★来客紹介：前田友好委員 
  
  川浦会員のゲスト 奥村公一様 
           岡谷祐一郎様 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：松浦会長 
1.本日、大成閣にて新入会員の歓迎会がございま
す。ご参加される方は宜しくお願いいたしま
す。 

2.先週土曜日、地区によります、公共イメージ向
上セミナーがございました。川浦委員長と参加
いたしました。SNS必要性等の説明がございま
した。大阪難波ロータリークラブでも川浦委員
長のもと、ホームページやフェイスブックに続
きX（旧ツイッター）を開設いたしました。 

 大阪難波ロータリークラブの公式ラインには、
記載いたしましたが、ホームページでは例会の
内容を、フェイスブックでは、写真を用いて雰
囲気が伝わるように、X（旧ツイッター）では
日々の出来事にフォーカスして、親しみのある
投稿を行っております。より多くの方に大阪難
波ロータリークラブを知っていただきたく思っ
ております。ぜひ、いいねボタンをクリックし
ていただき、シェア、リツイート等のご協力を
お願いいたします。操作方法のわからない場合
はお問い合わせいただければと思います。 

3.週報にも掲載いたしておりますが、財政上の理
由から廃止いたしましたピアニストのサービス
ですが、復活させる方向で協議いたしました。
今後、テストケースでピアニストの生演奏を実
施するかもしれませんので、ご了承いただけま
すようお願い申し上げます。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させ
ていただいておりますのでご確認ください。 

2.ロータリーレート変更のお知らせです。１０
月のロータリーレートは１ドル＝１４２円と
なっております。 

3.川浦会員、井原会員ご推薦の、樽井克哉氏、
吉光 淳氏が会員候補者として承認されまし
た。本日書面でご通知しておりますのでご検
討ください。 

4.例会場変更のお知らせです。来週10月17日の

例会も８Fで開催させていただきますのでよろ
しくお願いします。 

5.地区大会登録料をお納めでない方は、お振込
み宜しくお願い致します。また、地区大会の
申込書のご提出もよろしくお願いします。  

 
★委員会報告 
◇青少年奉仕委員会：赤坂委員長 
10月20日のポリオハロウィンイベントのチャリ
ティＴシャツが届きました。 
 
◇クラブ研修委員会：立花委員長 
11月14日例会終了後、ロータリーを知りましょう
会を開催させていただきますので、特に入会三年
未満の方は是非ご出席ください。 
 
◇クラブ会報・雑誌委員会：松井委員 
「ロータリーの友１０月号のご紹介」 
横P17-21「よねやまにもっと親しもう」 
縦P20「ロータリーあるある相談室」 
 
◇国際交流三姉妹委員会：宮本委員長 
本日締切の三姉妹合同例会、申込最終ご案内 
 
★ニコニコ箱報告：河内副SAA 
松浦孝尚：本日新入会員歓迎会及び米山奨学生歓

迎会、よろしくお願い致します。 
米澤 勉：本日新入会員及び米山奨学生歓迎会、

よろしくお願い致します。 
千田忠司：大地さん、お世話になりました。あり

がとうございます。 
伴井敬司：家内誕生日、自祝。 
石川益三：昨日は結婚記念日でしたので、久しぶ

りに妻と畑で鷹の爪という伝統野菜を
たくさん集めて送りました。 

網干康史：本日３０回目の結婚記念日、自祝。 
森田  納：松浦会長、お世話になりました。 
荒山義雄：例会欠席お詫び×４ 
岡本真一郎：A会員有難うございます。クリスタ

ル(ゴールド)すごく美しかったです。 
吉田 智：本日卓話、よろしくお願い致します。 
川浦文彦：奥村君、岡谷君、ゆっくりご見学くだ

さい。 
田中浩弥：例会欠席お詫び。 
中田慎介：やっと涼しくなり過ごしやすくなりま

したね。よろしくお願いします。 
花城康輔：本日も宜しくお願い致します。 
田邉雄一：本日もよろしくお願いします。 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

              累計￥１０６，０００ 
 

★卓話 テーマ
    卓話者  吉田 智 会員 
本日は諸先輩方の貴重な３０分を頂戴してお話
をさせていただきます。プログラム委員長から
10月のどこかで卓話をしてほしいとのご要望が
あり、10月10日のじゅうじゅうの日でお願いし
本日に至りました。 
名前は吉田 智。智弁和歌山の智でさとると読
みます。1984年生まれで今年40歳になりまし
た。出身は大阪、上本町で、家族構成は妻と12
月で2歳になる息子が一人います。仕事は外食
産業で心斎橋にて鉄板焼きのステーキハウスを
営んでおります。 
次に本日のテーマである和牛のルーツなどをお
話しさせていただきます。 
諸外国では1800年代後半の産業革命により、も
ともと役用牛（えきようぎゅう）として耕作や
運搬に使役されていましたが、車やトラクター
に変わっていき牛の立ち位置は食肉用に変化し
ていったと言われています。鎖国していた日本
では、牛を食す文化はまだあまりなく（一部地
域ではあったようですが）主に穀物や野菜、魚

を好んで食べていたようですが、1854年に開国
した際に外国からの文化や食生活が入るように
なり、一般的にも徐々に牛肉がおいしいと広ま
り好んで食べるようになったみたいです。時代
は明治に移り、牛肉食が文明開化の象徴とさ
れ、明治5年（1872年）には明治天皇も牛肉を
食べていたそうです。牛肉の美味しさにすっか
り魅了された日本人は、さっそく牛の畜産に力
を注ぎ始めます。明治33年（1900年）農商務省
（当時の農林水産省）が日本在来種の「但馬牛
（たじまうし）」と輸入した「外国の牛」を交
配させ、より食肉に向いた品種改良を開始しま
す。その後も改良に改良を重ね昭和19年、待ち
に待った「黒毛和種」という名称で認定されま
した。これが黒毛和牛の始まりです。じつに44
年もの歳月を経て誕生しました。実は当時、純
血の但馬牛が４頭だけとなり絶滅する危機も
あったみたいで、先人たちの努力により、今日
の日本を代表する食材の一つ和牛として受け継
がれていったのです。鉄板焼きステーキハウス
を営んでおり、その選ばれし神戸肉を主として
扱っております。是
非、一度ご賞味頂けれ
ばと思います。 

前回の記録  第１４回 １０月１０日（木） 

 

奥村公一様 岡谷祐一郎様 

これからの予定             

10月19日（土）ガバナー杯野球大会初日 第一試合VS大阪中之島RC 

                   第二試合VS大阪平野RC  

10月20日（日）END POLIO NOW FES・フレッシュロータリアン研修交流会 

10月24日（木）休会             

10月28日（月）地区補助金を利用した奉仕活動 珠洲市つばき保育園にて贈呈式     

10月31日（木）例会 

11月 2日（土）ガバナー杯野球大会 第三試合VS大阪西RC（

11月 2日（土）大阪朋友ロータリークラブ認証伝達式 

11月 4日（月・祝）～6日（水）人道的奉仕活動フィリピンセブ島訪問 

11月 7日（木）例会・定例理事会      

11月 9日（土）ガバナー杯野球大会 第一試合VS吹田西RC（  

11月10日（日）秋の家族会         

11月14日（木）例会・ロータリーを知りましょう会 

11月15日（金）第１回友好ゴルフコンペ     11月21日（木）例会 

10月11日（金）上本町シェラトン都ホテル大阪で、IM4組に

よります会長幹事会(金輪会)が開催されました。 

大橋ガバナーと四宮パストガバナーをお招きし、３か年計

画についての説明が四宮パストガバナーよりありました。

その中で、各クラブ３か年計画の責任者を決めていただ

き、２月ごろに会議が行われる旨の計画がある事が報告さ

れました。              文責：松浦孝尚 


